
 

令和３年度 大阪府立福泉高等学校 第３回 学校運営協議会 議事録 

                                                 

２０２２年３月２１日（月） １４：００～  

 

      ※委員（敬称略）                          ※事務局 

氏名 所属  氏名 校務分掌等 

佐 野 将 哉 ハートピア泉北 施設長  林  千 春 教頭 

島 木 伸 也 堺市立福泉中学校 校長  増 田  実 事務長 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会  花 城 三 喜 首席 

河 村 和 徳 PTA会長  三 阪 卓 也 教務部長 

西 口 尚 志 同窓会会長    坂 口 大 樹 生活指導部長 

西 浦 達 雄 放送芸術学院専門学校  辻 林 明 子 進路指導部長 

大 木  茂 生徒会部長 

 

 

 

１ 学校長挨拶 

   今年度もコロナ禍による行事の変更等に追われた。この後、卒業式や入試等大切なものが控えている。卒 

業式は初めて二部制で実施する。 

 

２ 委員長挨拶 

   学校の閉鎖や授業数の確保等、たいへんな日々が続いたと思う。感染という恐怖と闘いながら先生方も仕 

事をしている。今後もじゅうぶん気を付けていただきたい。 

 

３ 今年度の学校評価・来年度の経営計画について［学校長］ 

   学校教育自己診断アンケートの評価の推移をみて、分析を加えながら、Ｒ４年度につなげていきたい。なお、 

自己評価の欄には○と△のみで、×が付く項目はなかった。気づいた点があれば、メール等で知らせてほしい。 

 

委員：生徒の政治への関心を高める取組みを推進してほしい。 

委員：学校はとてもきれいなのだが、古くて暗い印象はある。 

事務局：照明はLEDが望ましいのだが、現状では施設の維持系の支出で手いっぱいで改善系まで予算は付か 

ない。 

 

４ 今年度の取り組み状況について  ［事務局］ 

・進路指導部・・・３年生(37期生)については、就職試験前にコロナ禍がひどくなり例年行ってきた指導が思うよ 

うにできなかった。そんな中でも生徒たちはよくがんばったと思う。進学面ではオープンキャンパスが数多く中止に 



なり学校選びが難しかったようだが、希望する学校に進む生徒がほとんどである。 

・生活指導部・・・遅刻指導関係の懲戒が減ったが、問題行動全般では多様化がすすんだように思う。幼さが 

目立つ生徒が増えた感がある。 

・生徒会部・・・体育祭は２学期に移したりなど、コロナ禍による行事変更が今年も多かったが、予定していたもの 

はひととおり実施できた。部活動加入者は春よりもやや増えている。３年生の卒業で部員がいなくなるクラブがい 

くつかある点が気がかりである。 

           

５ 質疑応答 

委員：懲戒の内訳はどのようなものか。 

事務局：喫煙やバイク乗車等以外に、ＳＮＳに関係するトラブルが増えた。 

委員：小さなことでもいいから生徒が何か感動を見つけられるような取組みができたらいいと思う。 

委員：介護技術の紹介を以前本校でもしたことがある。もし機会があれば協力したい。 

事務局：業種別でいろいろな分野のガイダンスもしているので、ぜひお願いしたい。 

委員：部員がいなくなるクラブはどんな部か。 

事務局：いくつかあるが、文科系の部が多い。 

 

６ その他 

 

     


